

Bourg-en-Bresse**Job dating : trente étudiants ont joué des coudes au Campus**

L'objectif est de favoriser la rencontre entre candidats et professionnels du secteur. Photo Robert Mas

L'université Jean-Moulin Campus de Bourg-en-Bresse organisait, jeudi 13 mars, un job dating licence commerce en banque et assurance, pour lequel une trentaine d'étudiants ont participé durant la matinée.

Une date pas anodine

« Cet événement s'adresse aux étudiants en BTS ou BUT souhaitant poursuivre leurs études et intégrer le secteur bancaire ou assurantiel par la voie de l'alternance, confiait Marine De Boni, chargée d'affaires et d'insertion. Dix ensei-

gnés (Grandes banques et sociétés d'assurance) sont présentes pour cet événement. La date n'est pas choisie au hasard car les recrutements pour la prochaine rentrée, en septembre 2025, commencent très tôt. »

Munis de leur CV, le job dating est le rendez-vous incontournable pour les futurs apprenants qui souhaitent décrocher leur contrat en alternance. Un rendez-vous qui permet également aux recruteurs de rencontrer en direct les candidats.

Bourg-en-Bresse**Une classe du lycée Carriat a rencontré l'illustrateur Efix**

L'exposition créée par les élèves sera la nouveauté de l'année. Photo Josette Besset

L'illustrateur Efix était au lycée Carriat, ce mercredi 12 mars, invité par Myriam Petit, professeur de français du lycée dans le cadre de l'opération Jeunes en librairie.

Un parcours retracé

Il a rencontré la classe de 2nde 8 à laquelle il a expliqué son parcours depuis sa première société de communication autour du graphisme, créée en 1987, avec des amis à Grenoble (Isère) jusqu'à sa prise d'indépendance à Lyon

(Rhône). Son premier album, en 1999, a vite été suivi par d'autres qui sont actuellement au nombre de trente. Il a exposé les différentes étapes de son travail à partir de deux ouvrages, *12 rue Royale* ou *les sept défis gourmands*, sur un scénario d'Hervé Richez et *Le schpountz*, d'après Marcel Pagnol dont les dialogues ont été adaptés par Serge Scotto et Éric Stoffel.

L'intervention de l'auteur s'est terminée par des dessins illustrant les slogans des élè-

ves avec comme thème A quoi sert la lecture ? Ces derniers vont être présentés dans le cadre d'une exposition au CDI du lycée sur le rôle et les bénéfices de la lecture. Pour compléter leur information sur le parcours du livre, les élèves vont aussi visiter une imprimerie et rencontrer la librairie Lydie Zannini, qui leur expliquera son métier. Pour terminer, ils se rendront à la librairie du Théâtre avec, chacun un bon de 30 €, pour acheter des livres.

Bourg-en-Bresse**Un salon de coiffure ouvre prochainement ses portes**

Élodie coiffe tous types de cheveux. Photo Josette Besset

Elody Coiff ouvre ses portes au 11 de l'avenue Alphonse-Baudin, mardi 18 mars. Sa propriétaire, Élodie Gomes-Tavares, originaire de Nantua, a décidé de se rapprocher des siens. Après des études de coiffure à Lyon (Rhône), coiffeuse depuis vingt-trois ans, elle a travaillé dans plusieurs salons lyonnais avant de se mettre à son compte à Vaulx-en-Velin (Rhône) en 2020. Elle va travailler seule et sur rendez-vous. Elle est spécialiste en cheveux frisés mais coiffe

aussi tous types de cheveux d'hommes, femmes et enfants. Elle coupe, défrise, est experte en coloration, fait des coiffures événementielles et relooke. Elle propose sa propre gamme de produits capillaires.

Pour l'ouverture, les nouveaux clients bénéficieront d'une réduction de 15 % sur une coupe ou une coloration.

Le salon est ouvert du lundi au samedi de 10 à 17 heures, uniquement sur rendez-vous au 06.01.95.64.28

Bourg-en-Bresse • Lycée professionnel Saint-Joseph : 140 élèves sensibilisés aux dangers de la route

Un élève réalisant une initiation au massage cardiaque. Photo Robert Mas

Le lycée professionnel Saint-Joseph organisait jeudi 13 mars, une journée sécurité routière pour tous les élèves de 1^{er} Bac professionnel. Une journée banalisée pour les 140 lycéens qui ont pu participer aux différents ateliers mis en place au sein même de l'établissement.

« Durant toute la journée, les élèves passent une heure sur chacun des ateliers », expliquait Justine Béréziat, infirmière et Laurence Descher, enseignante documentaliste.

Drogue et alcool au volant, conduite à tenir en cas d'accident de circulation ou encore une initiation aux premiers gestes de secours étaient au programme. « L'objectif de cet événement et de faire réfléchir les jeunes sur les dangers liés à la conduite », ont conclu les intervenants.